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DOB Koblenz, 15.03.2013
80-Amt für Wirtschaftsförderung Tel.: 0261 129 1955
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

ST/0067/2013 
 

Stellungnahme zu Antrag/Anfrage  
 

Nr. AF/0038/2013 
 
 

Beratung im Stadtrat am 14.03.2013, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Fraktion zur Einstellungspraxis von Amazon 
 
 
Stellungnahme/Antwort:  
 

1. Wie viele MAG wurden von Amazon am Betriebsstandort Koblenz bis heute in 
Anspruch genommen? 

 
MAG-Mittel (Maßnahmen zur Aktivierung und beruflichen Wiedereingliederung bei 
einem Arbeitsgeber sog. "Trainingsmaßnahmen") der Agentur für Arbeit (Koblenz) sind 
laut schriftlicher Auskunft der Agentur für Arbeit nicht in Anspruch genommen worden.  

 
 
2. Wie viele vom Jobcenter Koblenz vermittelte Langzeitarbeitslose wurden von Amazon 

bisher in unbefristete Arbeitsverhältnisse übernommen? 
 

Die Frage wurde an die Agentur für Arbeit / Jobcenter weitergeleitet. Antwort: diese 
Zahlen werden vom Jobcenter nicht erhoben. 

 
 
 


